

RESNARKOBA

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Dampingi Kegiatan Posyandu Hebras VIII

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Jul 12, 2024 - 07:54



AIPDA SUDIRO.BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG
-7°2'29",106°56'35",915,2m
11/07/2024 09:11

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Dampingi Kegiatan Posyandu Hebras VIII

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, bersama Ketua Kader Posyandu, Ibu Euis, melaksanakan pendampingan pada kegiatan Posyandu Hebras VIII di Kampung Cinyumput RT 04/05, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini

bertujuan untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada ibu hamil serta balita dan batita.

Dalam kegiatan tersebut, berbagai pelayanan kesehatan diberikan, antara lain penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, dan pengukuran lingkaran kepala bagi batita dan balita. Selain itu, dilakukan juga pemeriksaan kesehatan untuk ibu hamil serta pemberian makanan tambahan (PMT) bagi balita.

Jumlah kehadiran dalam kegiatan Posyandu Hebras VIII ini cukup signifikan. Tercatat, ada 38 batita dan balita serta 5 ibu hamil yang hadir untuk mendapatkan pelayanan kesehatan. Berdasarkan pemeriksaan yang dilakukan, tidak ditemukan kasus stunting di antara balita yang hadir.

Aipda Sudiro menjelaskan bahwa kegiatan pendampingan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk mendukung program kesehatan masyarakat, khususnya dalam menjaga kesehatan ibu dan anak. "Kami berharap melalui kegiatan ini, kesehatan ibu dan anak di Desa Sukamaju dapat terus terjaga dengan baik," ujar Aipda Sudiro.

Ibu Euis, Ketua Kader Posyandu, juga menyampaikan apresiasinya kepada Bhabinkamtibmas yang telah membantu dan mendampingi jalannya kegiatan. "Kehadiran Bhabinkamtibmas sangat membantu dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga yang datang ke posyandu," ungkapnya.

Dengan terlaksananya kegiatan Posyandu Hebras VIII ini, diharapkan kesehatan ibu dan anak di Desa Sukamaju semakin meningkat, serta masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kesehatan sejak dini. Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus mendukung berbagai program kesehatan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang sehat dan sejahtera.